



Con el lema "La Sustentabilidad es nuestra meta", Carrera IPN Once K registra más de 30 mil corredores

- La cifra supera en 8 mil el número de participantes del año pasado y contó con participación de alumnas, alumnos y egresados en el extranjero; en la CDMX acudieron 18 mil atletas
- También corrieron en las sedes donde el IPN tiene presencia en el territorio nacional, en las modalidades presencial y virtual

Con la participación de más de 30 mil corredores, el Instituto Politécnico Nacional (IPN), y el Canal Once, celebraron la 17ª. edición de la carrera IPN Once K 2025 "La Sustentabilidad es nuestra meta", en la modalidad presencial y virtual, así como en más de 20 sedes del Instituto, distribuidas en 24 estados del país, y en otros países con alumnas, alumnos y egresados.

En punto de las 6:40h, los atletas del medio maratón (21 kilómetros) se concentraron en la línea de salida frente al Estadio "Wilfrido Massieu", mientras que en el Casco de Santo Tomás salieron los participantes de la carrera de 11 kilómetros; los atletas de 5 kilómetros salieron más tarde de Zacatenco. Las salidas estuvieron plagadas de porras y del tradicional *Huélum*.

Las autoridades del Instituto Politécnico Nacional (IPN), encabezadas por el secretario General, Mauricio Igor Jasso Zaranda, informaron que a nivel nacional se registró una participación de más de 30 mil competidores en las sedes donde el Instituto tiene presencia en el territorio nacional, es decir 8 mil más que el año pasado.

"No vamos a correr hacia una meta, vamos a dar un paso gigante por nuestro planeta, por los árboles, los animales, el aire que respiramos; queremos tener un mundo limpio y saludable. Cada paso que den, hoy demuestra lo fuertes y capaces que son de superar cualquier desafío", dijo Jasso al recordar que este año el lema de la carrera es "La Sustentabilidad es nuestra meta".

La justa deportiva formó parte de los festejos por el Día del Politécnico que se celebró el pasado 21 de mayo.





Los ganadores de los 21 kilómetros femenino fueron: primer lugar, Kathya Mirell García Barrios; segundo, Nuvia Sosa Díaz y tercero, Estefany Rodríguez Velázquez. En la rama varonil: primer lugar, Gabriel Arroyo Onofre; segundo, Javier Vega Luna, y tercero, Adolfo Flores Matlalcuatzi.

Las tres primeras posiciones de la carrera de 11 kilómetros en la rama femenil fueron: primer lugar, Nadia Izquierdo Salazar; segundo, Erika Itzel Juárez Pavón, y tercero, Selene Martínez Ávila. En la rama varonil: primer lugar, Brandon Hernández Bárcenas; segundo, Asunción Zacarías Aparicio y tercero, Emmanuel Ángel Reyes Montes.

En la categoría femenil de 5 kilómetros, el primer lugar fue para Margarita Hernández Flores; el segundo, María Fernanda Salazar Hernández y, el tercero, Litzzy Yoali Páez Gil. En la rama varonil triunfaron: primer lugar, Juan Pedro Delgadillo Galicia; segundo, Juan Pablo Espinoza Coronel, y tercero, Víctor Daniel Pérez Igari.

En esta edición participaron más de 20 escuelas, centros y unidades del interior del país: Guanajuato, Tlaxcala, Hidalgo, Zacatecas, Palenque, Puebla, y en Yautepec, Morelos. En los Centros de Vinculación y Desarrollo Regional (CVDR) de Morelia, Michoacán; Cajeme, Sonora; Querétaro; Cancún, Quintana Roo; Oaxaca; Tamaulipas; Tijuana; Baja California Norte; Mazatlán, Sinaloa; Campeche; Veracruz; Durango y Puebla.

Al término de la competencia, los ganadores absolutos de las tres categorías en las ramas femenil y varonil, se hicieron acreedores a un trofeo y un apoyo económico.

Por parte de las autoridades acudieron también las secretarías de Innovación e Integración Social, Yessica Gasca Castillo y de Investigación y Posgrado, Ana Lilia Coria Páez; el secretario de Servicios Educativos, Marco Antonio Sosa Palacios; el abogado general del Politécnico, Marx Yazalde Ortiz Correa; la titular de la Coordinación Politécnica para la Sustentabilidad, Mildred Castro Hernández; el director de Radio IPN, Enrique Anzures, así como la directora de Canal Once, Renata Turrent.

El sábado se llevó a cabo la carrera para niñas y niños, la cual registró una participación de mil infantes quienes se llevaron el reconocimiento de todos los asistentes.

Para más información visita www.ipn.mx

===000===

